
“Considero necesario un equipo donde tengamos una visión coherente de lo 

que estamos haciendo, de proceso, de lo que damos cada uno, de que 

realmente todo queda bien cubierto pero actualmente sólo puedes leer los 

programas de las demás asignaturas para saber lo que hacen tus 

compañeros." 

 


